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Ⅶ 教育委員会の活動の点検及び評価 

 １ 教育委員会活動実績 

 ４月 １日（金） 
新転任校長及び教頭顔合わせ会、学校教職員着任式、 

臨時教育委員会 

 ４月 ６日（水） 小学校入学式 

 ４月 ７日（木） 中学校入学式 

 ４月２２日（金） ４月定例教育委員会 

 ５月 ２日（月） 愛知郡東郷町小中学校ＰＴＡ連絡協議会総会 

 ５月 ９日（月） 東郷町教員会総会 

５月１１日（水） 愛知地区教育委員会連絡協議会総会 

５月１２日（木）～

１３日（金） 
第５８回全国町村教育長定期総会並びに研究大会 

５月１６日（月） 愛知県市町村教育委員会連合会 

５月２０日（金） ５月定例教育委員会 

５月２６日（木） 中学校体育大会（諸輪中学校） 

５月２６日（木） 学校訪問（春木中学校） 

５月２８日（土） 小学校運動会（全小学校） 

 ６月１６日（木） 学校訪問（春木台小学校） 

 ６月１７日（金） 学校経営説明会（諸輪小学校） 

 ６月２４日（金） ６月定例教育委員会 

 ６月３０日（木） 学校経営説明会（東郷小学校） 

 ７月 ８日（金） 愛知県市町村教育委員会連合会第５０回定期総会、研修会 

 ７月１５日（金） ７月定例教育委員会 

 ７月２５日（月） 臨時教育委員会 

７月２５日（月） 愛知地区教育委員会連絡協議会実務研修会 

 ８月 ７日（日） 町民レガッタ大会 

 ８月１６日（火） 愛知地区教育長連絡会 
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８月１９日（金） ８月定例教育委員会 

８月２２日（月） 尾張教育推進協議会 

９月１２日（月） 学校経営説明会（高嶺小学校） 

９月１５日（木） 中学校体育大会（東郷・春木中学校） 

 ９月１６日（金） ９月定例教育委員会 

 ９月１６日（金） 東郷町教育委員会研修 

１０月 ６日（木） 学校経営説明会（音貝小学校） 

１０月１１日（火） 学校経営説明会（兵庫小学校） 

１０月１３日（木） 学校訪問（諸輪中学校） 

１０月１３日（木） 尾張都市教育長・町村教育長合同研修会 

１０月２０日（木） 文化祭（東郷・春木中学校） 

１０月２２日（土） 学習発表会（全小学校） 

１０月２７日（木） 諸輪祭（諸輪中学校） 

１０月２８日（金） １０月定例教育委員会 

１１月１４日（月） 学校訪問（東郷中学校） 

１１月１８日（金） 東郷町教育懇談会 

１１月２５日（金） １１月定例教育委員会 

１２月２２日（木） １２月定例教育委員会 

１月１７日（火）～ 

１８日（水） 
愛知地区教育委員会連絡協議会県外視察（滋賀県湖南市ほか） 

 １月２７日（金） １月定例教育委員会 

 ２月 ９日（木） 愛知県市町村教育委員会教育長研修会 

 ２月１６日（木） 市町村教育長研修会 

 ２月２４日（金） ２月定例教育委員会 

 ３月 ３日（金） 中学校卒業式 

 ３月１６日（木） 小学校卒業式 

 ３月２４日（金） ３月定例教育委員会 
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 ３月３１日（金） 教職員退職辞令伝達式 

  

２ 教育委員会会議（議案、専承等）について 

  ⑴ ４月臨時会（平成２８年４月１日） 

議案 教育長職務代理者の選出について 

    

  ⑵ ４月定例会 

議案 ⑴ 後援名義の使用許可について 

専承 

⑴ 教育支援委員会委員の任命について 

⑵ 社会教育委員の委嘱について 

⑶ 文化財保護委員の委嘱について 

⑷ 東郷町給食センター給食用物資選定委員会委員の委嘱について 

教育長報告 
⑴ ４月愛日地方教育事務協議会について 

⑵ 校長への指導事項等について 

報告事項 

⑴  ４月校長会について 

⑵  後援名義の使用許可について 

⑶ 要保護・準要保護児童生徒数について 

⑷ 平成２８年度校長会組織及び学校役職者について 

⑸ 平成２８年４月７日現在児童生徒数及び学級数について 

⑹ 平成２７年度中学校卒業生進路先状況について 

⑺ 平成２８年度私立・国立中学校入学者について 

⑻ 平成２７年度東郷町体育協会年間事業報告書について 

[後援名義許可関係] 

⑼ 図書館の現状について  

注） 専承とは、緊急に処理する必要があり、かつ、委員会の会議を招集する暇がないとき

において教育長が専決処理し、次の委員会において承認を求めたもの。 

 

  ⑶ ５月定例会 

議題 
⑴ 東郷町給食センター運営委員会委員の委嘱について 

⑵ 工事請負契約の締結に対する意見について 

専承 

⑴ 東郷町教育委員会総括安全衛生委員会委員の任命について 

⑵ 学校評議員の委嘱について 

⑶ 東郷町図書館協議会委員の任命について     

⑷ 東郷町放課後子ども教室運営連絡会委員の委嘱について 

教育長報告 

⑴ 校長への指導事項等について 

⑵ 全国町村教育長定期総会について 

⑶ 愛知県町村教育長協議会連合会第１回理事会について 

⑷ ６月議会一般質問について 
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報告事項 

⑴ ５月校長会について 

⑵ 後援名義の使用許可について 

⑶ 要保護・準要保護児童生徒数について 

⑷ 平成２８年度東郷町体育協会年間事業計画書について 

〔後援許可関係〕 

 

  ⑷ ６月定例会 

議題 

⑴ 平成２８年度及び平成２９年度給食用物資納入業者の承認につい

て 

⑵ 後援名義の使用許可について（２件） 

教育長報告 
⑴ 校長への指導事項等について 

⑵ ５月愛日地方教育事務協議会について 

報告事項 

⑴ ６月校長会について 

⑵ 後援名義の使用許可について 

⑶ 要保護・準要保護児童生徒数について 

 

 ⑸ ７月定例会 

議題 

⑴ 東郷町教育委員会評価委員の委嘱について 

⑵ 平成２９年度使用小中学校教科用図書の採択について 

⑶ 東郷町スポーツ推進計画策定委員会設置要綱の制定について 

教育長報告 

⑴ 校長への指導事項等について 

⑵ ７月愛日地方教育事務協議会について 

⑶ 愛知県市町村教育委員会連合会第５０回定期総会・研修会につい

て 

報告事項 

⑴ ７月校長会について 

⑵ 後援名義使用許可について 

⑶ 要保護・準要保護児童生徒数について 

⑷ 議案第３３号 平成２８年度及び平成２９年度給食用物資納入業

者の承認について、一部業者に関する確認事項について 

協議事項 

⑴ 教育に関する事務の管理及び執行の状況の点検及び評価の結果報 

告書（平成２７年度）について 

⑵ 東郷町いじめ防止基本方針（案）について 

 

⑹ 第２回臨時会（平成２８年７月２５日） 

議案 
⑴ 東郷町いじめ防止基本方針について 

⑵ 東郷町いじめ問題対策連絡協議会等設置条例の制定について 
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  ⑺ ８月定例会 

議題 

⑴ 教育に関する事務の管理及び執行の状況の点検及び評価の結果報

告書（平成２７年度）について 

⑵ 私立高等学校等授業料補助金交付要綱の一部改正について 

⑶ 平成２８年度一般会計補正予算（第２号）に対する意見について     

教育長報告 ⑴ ９月議会一般質問について 

報告事項 

⑴ 夏季休業中の状況について 

⑵ 平成３０年度全国高等学校総合体育大会について 

⑶ 後援名義の使用許可について  

⑷ 要保護・準要保護児童生徒数について 

 

  ⑻ ９月定例会 

議題 
⑴ 平成２９年度教職員定期人事異動方針の策定について 

⑵ 東郷町スポーツ推進計画町内策定委員会設置要綱の制定について 

専承 ⑴ 体力つくり推進委員の委嘱について 

教育長報告 ⑴ 校長への指導事項等について 

報告事項 

⑴ ９月校長会について 

⑵ 後援名義使用許可について 

⑶ 要保護・準要保護児童生徒数について 

 

  ⑼ １０月定例会 

議題 ⑴ 後援名義使用許可について 

専承 
⑴ 学校薬剤師の委嘱について 

⑵ 学校医の委嘱について 

教育長報告 

⑴ 校長への指導事項等について 

⑵ 平成２８年度第３回尾張部都市教育長会議並びに尾張部町村教育

長会議合同会議について 

⑶ １０月愛日地方教育事務協議会について 

報告事項 

⑴ １０月校長会について 

⑵ 後援名義使用許可について 

⑶ 要保護・準要保護児童生徒数について 

⑷ 図書館の利用状況について 

⑸ 平成２９年度予算編成について 

協議事項 
教育に関する事務の管理及び執行の状況の点検及び評価（平成２７年

度）に対する評価委員の意見に係る今後の対応について 
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  ⑽ 臨時会（平成２７年１１月１２日）  

議題 ⑴ 県費負担教職員の処分に係る意見書について 

 

  ⑾ １１月定例会 

議題 
⑴ 後援名義の使用許可について（２件） 

⑵ 平成２８年度一般会計補正予算（第３号）に対する意見について 

専承 ⑴ 学区外及び区域外の就学事務処理要綱の一部改正について 

教育長報告 

⑴ 校長への指導事項等について                     

⑵ 愛知県町村教育長協議会研修会について                

⑶ 清須市立桃栄小学校の研究発表から      

⑷ １２月議会一般質問について                   

報告事項 
⑴ １１月校長会について 

⑵ 要保護・準要保護児童生徒数について 

 

  ⑿ １２月定例会 

議題 ⑴ 後援名義の使用許可について 

専承 ⑵ 東郷町いじめ問題対策連絡協議会委員の委嘱について 

教育長報告 ⑴ 校長への指導事項等について 

報告事項 

⑴ １２月校長会について 

⑵ 後援名義の使用許可について 

⑶ 要保護・準要保護児童生徒数について 

⑷ 全国学力・学習状況調査への参加について                                                    

 

  ⒀ １月定例会 

議題 

⑴ 東郷町幼児期運動指針実践調査研究委員会委員の委嘱について 

⑵ 東郷町立公民館の設置及び管理に関する条例の一部改正について 

⑶ 東郷町体育施設の設置及び管理に関する条例の一部改正について 

⑷ 東郷町総合体育館の設置及び管理に関する条例の一部改正につい        

て 

⑸ 後援名義の使用許可について 

教育長報告 
⑴ 校長への指導事項等について 

⑵ １月愛日地方教育事務協議会について 

報告事項 

⑴ １月校長会について 

⑵ 後援名義の使用許可について 

⑶ 要保護・準要保護児童生徒数について 

協議事項 ⑴ 東郷町スポーツ推進計画について 

   

⒁ ２月定例会 

議題 ⑴ 社会教育委員の委嘱について 
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⑵ スクールソーシャルワーカーの任命について（２件） 

⑶ 幼児期運動指針実践調査研究委員会設置要綱の廃止について 

⑷ 平成２８年度一般会計補正予算（第４号）に対する意見について            

⑸ 平成２９年度東郷町教育の一般方針について 

⑹ 平成２９年度一般会計当初予算に対する意見について 

⑺ 平成２９年度東郷町立小中学校教職員定期人事異動の内申につい 

て 

教育長報告 

⑴ 校長への指導事項等について                       

⑵ 愛知県町村教育長協議会研修会について                          

⑶ ３月議会一般質問について                                 

報告事項 

⑴ ２月校長会について 

⑵ 後援名義使用許可について 

⑶ 要保護・準要保護児童生徒数について 

協議事項 ⑴ 東郷町スポーツ推進計画（案）に係る意見募集の結果について 

 

  ⒂ ３月定例会 

議題 

⑴ 東郷町教育委員会事務局組織規則の一部改正について  

⑵ 東郷町立図書館規則の一部改正について   

⑶ 給食センター設置条例施行規則の一部改正について            

⑷ 東郷町スポーツ推進計画（案）について 

⑸ ハートフル東郷指導員の任命について  

⑹ 教育委員会表彰について（２件）          

⑺ 教育委員会感謝について（２件） 

⑻ 教育委員会奨励賞について 

教育長報告 ⑴ 校長会での指導事項について 

報告事項 

⑴ 平成２９年４月１日付け教育委員会教育部関係人事異動について 

⑵ ３月校長会について 

⑶ 要保護・準要保護児童生徒数について  

 

 ３ 訪問・視察 

  ⑴ 学校訪問  

    町内の小中学校９校を２グループに分け、隔年で各学校を訪問し、それぞれの学校

の取り組みについて直接知る機会を持っています。 

    今年度は、次の４校を訪問し、子どもたちの学びの様子や学校の運営方針、施設、

教育環境、授業等さまざまな視点で、その学校のよさや抱えている課題などを把握

することに努めました。 

   ア ねらい 

    ① 学校教育における指導の重点並びに学校経営の視点の徹底を図る。 
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◆平成２８年度 学校教育の基本的理念 

○ いのちを尊び、こころやからだを鍛え、たくましく生きる力を養う。 

○ 自ら学び、深く考え、広い視野をもって主体的に行動する力を養う。 

○ 礼節を重んじ、自らを律し、他とともにこころ豊かな生活を築く態度を養う。 

    ② 小・中学校教育計画の実施状況を把握し、問題点について指導助言をする。 

    ③ 学校教育指導上の問題点、児童生徒の指導の実際について指導助言をする。 

    ④ 学校における現職教育（初任者研修、教職経験者研修を含む。）の推進を図る。 

   イ 訪問日時・学校 

    ① 平成２８年 ５月２６日（木）  春木中学校 

    ② 平成２８年 ６月１６日（木）  春木台小学校 

    ③ 平成２８年１０月１３日（木）  諸輪中学校 

    ④ 平成２８年１１月１４日（月）  東郷中学校 

   ウ 内 容 

     学校概要説明（学校経営説明）、授業参観、給食試食 

   エ 各学校の研究テーマ 

学 校 名 研 究 テ ー マ 

春木中学校 
「豊かな学力の確立を目指して」 

―豊かな表現力を培うための言語活動の充実を通して― 

春木台小学校 
「学習規律の指導を基本とした学習環境づくりをめざして」 

―自立を促す指導と評価の活用を通して― 

諸輪中学校 
「確かな学力の定着と学び合う生徒の育成を目指して」 

―生徒に学ぶ喜びや達成感を味あわせる授業づくり― 

東郷中学校 
「学ぶ喜びを知り、主体的に学習する生徒の育成」 

―見通しを立てたり、振り返ったりする学習活動を通して― 

  

 ⑵ 学校経営説明会 

  ア 平成２８年 ６月１７日（金）  諸輪小学校 

   イ 平成２８年 ６月３０日（木）  東郷小学校 

   ウ 平成２８年 ９月１２日（月）  高嶺小学校 

   エ 平成２８年１０月 ６日（木）  音貝小学校 

   オ 平成２８年１０月１１日（火）  兵庫小学校 

  

 ⑶ 行政視察研修について 

   ア 愛知地区教育委員会連絡協議会県外視察研修 

    ① 日 時  平成２９年１月１７日（火）、１８日（水） 

    ② 訪問先  滋賀県湖南市立岩根小学校視察 

           「地域に開かれた学校づくり」 
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コミュニティスクール等の取組状況について 

           その他史跡等視察 

   イ 愛知地区教育委員会連絡協議会実務研修会 

    ① 日 時  平成２８年７月２５日（月） 

    ② 訪問先  長久手市内視察（愛知高速鉄道、トヨタ博物館） 

    ③ 意見交換  「教育諸問題及び教育行政に関する意見交換」 

④ 講 演  愛知医科大学学長業務補佐 牛田亨宏 氏 

   ウ 東郷町教育委員会研修 

    ① 日 時  平成２８年９月１６日（金） 

    ② 訪問先  愛知池調整池利用 水力発電施設  

 

  ⑷ その他の活動 

   ア 意見交換会 

     １１月１８日（金）町長、議長、学校及びＰＴＡ役員と教育懇談会にて意見交換

を行った。 

   イ その他 

     教育長、職務代理者を中心に各種会合や研修会等に参加し、国、県並びに他市町

と情報交換を行った。 

      

 ４ 成果・課題等 

   平成２８年度の教育委員会の活動は、概ね当初の予定どおり実施することができたが、

今後も教育委員会活動の充実を目指し、見直しや工夫を継続していく必要がある。 

  ⑴ 情報発信 

    町ホームページで、教育委員会関係の情報発信をすることができた。 

  ⑵ 教育委員会会議 

    議案の内容がわかりやすい会議資料を作成するとともに、簡潔説明に努め、スムー

ズに会議を進めることができた。 

  ⑶ 学校訪問・行政視察 

    春木中学校、春木台小学校、諸輪中学校、東郷中学校、の４校を学校訪問し、学校

の経営方針、施設、教育環境、授業等について、学校が抱えている課題や実情を把

握することができた。学校訪問を実施しなかった学校においては、学校経営説明会

を実施したので、学校訪問又は学校経営説明会のどちらかで、全小中学校を訪れる

ことができ、学校の現状が確認できた。 
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Ⅷ 教育委員会評価委員の意見 

 平成２８年度に東郷町教育委員会が実施した事務及び東郷町教育委員会の活動について、

教育委員会評価委員２名から意見をいただきました。  

 

東郷町教育委員会評価委員   石川 直文 

学校教育課 

 ２０２０年（平成３２年）と言えば、日本中の誰もが東京オリンピック・パラリンピック

を連想するでしょう。 

学校現場では、新学習指導要領が小学校では、あと３年後２０２０年から完全実施になり、

１年後は中学校、２年後は高等学校で実施になります。 

 したがって、小学校では２０１８年（平成３０年）から移行期（準備期）になります。道

徳の教科化や外国教科などの課題を抱え教科書が変わり、授業時間数も変動してくると思い

ます。その指導方法の工夫や学校行事の再編成と共に授業時間の確保と課題は山積している

と思います。 

しかし、あと３年は「待ったなし」でやって来る。当然のことながらそれに伴う予算も必

要になってくる。その学校を支えていくのが学校教育課であると思いますので、なるべく学

校に負担が大きくならないようにと思います。 

自分は東郷町の住人ですので、定期的に出される「広報とうごう」、「議会だより」を関

心を持って読んでいますが、あまり教育に関する内容が多くないのは、十分な理解をされて

いて質疑されないのか、関心が薄いから話題にならないのか、押し迫る大きな波を控え心配

でもあります。 

 平成２８年度から新教育委員会制度を導入し、総合教育会議も行われていることですので

学校・関連諸機関が一丸となることを期待しています。 

 町内の小中学校も年々児童生徒数が増加し、それに伴い教職員も増えると思います。単純

に計算しても町内で小中学校３０８名の教職員が児童生徒に対面している訳ですので各校の

校長先生だけでは支え切れないと思います。町からのスクールカウンセラーや心の教室相談

員、学級運営改善対応員、学校生活介助員、非常勤講師等臨時職員を配置等組織として子ど

もを教育していくことが効果的であり保護者からの信頼も厚くなることと思います。 

 また、教職員のメンタルヘルスも忘れることなく学校教育課が主導権を持って実施すべき

であると思います。教育のプロ集団である教師集団であっても、生身の人間であり抱えてい

る課題も多岐に渡ると思います。教師が笑顔で子どもに接することこそ信頼が生まれること

に繋がると思います。各層の研修会や会議だけでは補えないことであると思います。 

 平成２８年度からスクールソーシャルワーカーを配置されていて、実質どんな立場でどん

な支援をされるのか、児童生徒の保護者へ周知されているか疑問に思いました。 

 学童教育推進事業で、教職員向けの研修会が町総合体育館で行われ、参加者が６０人とい

うことですが、その人数が妥当な数か、また、その研修会が学校現場でどう生かされていく

のか見えないところがあり、今後検討すべきであり、児童向けの講習会も１校では町全体を

考えるとどうかなと感じました。 

 小中学校維持管理事業では、学校図書館司書教諭補助員を各校に１名ずつ配置されている
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ことは、有意義であると思います。 

各校には、学校の校務分掌で図書館司書教諭が各校１名任命されていますが、資格を持っ

ていても学校の教師であり、教科の指導や担任を持っていたりしているので、その負担軽減

にもなると思います。 

当然町の予算も関係しますが、削減することなく継続してほしいと思います。施設改修費

に関して町内９校小中学校ありますので学校の空調設備の改修工事等偏りのないように計画

的に着実に進めていくことを期待しています。 

 小中学校運営事業では外国人英語指導助手を１名採用されていますが、冒頭にあげた新指

導要領に照らし合わせ、教科の中での位置づけが重要になり、国際理解の一環であるのか英

語科指導であるのかで各学校での必要性も変わってくると考えます。 

 小中学校図書館整備事業で各学校の蔵書の充足率が１００％に満たない学校が３校あるの

は何に原因があるのか、ただ、予算がないからなのか分析すべきと考えます。 

廃棄図書が多いのであれば補充するのは当然であるが各学校が不公平感を持たないようして

あげてください。 

いつの時代になっても「本」は無くならないし、読書の大切さは心の面で効果的であると

思います。情報教育推進と相反するものではないので、ＩＣＴの充実が図書館整備事業の軽

減にはつながらないと思います。 

 障害のある児童生徒について各保護者に対して経済的な負担軽減のための支援をされてい

ますが、小中学校の特別支援学級のすべての児童生徒の家庭に対して行われているのか、希

望によってなのかわかりません。バリアフリーと言われ久しくなりますが、法律で決められ

ていることなのかあまり必要に感じないのは自分だけでしょうか。 

  

生涯学習課 

 放課後子ども教室が町内すべての小学校に設置され有意義であるし支援の均等につながる

と思います。そこに携わる職員の方々も苦労が多いことと思いますが、ぜひ継続してほしい

事業であると思います。 

また、難しいことかもしれませんが父母会など立ち上げ協力体制も整えてはと考えます。

児童館にある児童クラブや学校とも連携し、地域で子どもを育てる取組みであるように願い

ます。 

 青少年健全育成事業、家庭教育等推進事業、文化的な事業等多くの取組みがあり情報誌

「ジョイフル」を楽しく見させていただいています。町内での芸能文化に関して広めていく

ことこそ「生涯学習」と思います。 

また、町内の各地区の神社・寺院でも年間でのイベントがありますので、それも情報収集

し広報誌で取り上げていただけると意識の高揚につながると思います。夏には各地区で盆踊

りが行われ毎年の恒例になっています。それなりに各地区の役員は工夫や苦労をしています

ので「光」を当ててあげるのも役場の仕事かなと思います。 

 長年東郷町は「みどりとボートの町」と掲げていますが、最近、役場の周辺は商業施設誘

致のため緑が無くなり、町が様変わりしようとしています。それは箱を作ることで違う効果

はあると思いますが、田舎は田舎なりの良さがあります。また、それなりの歴史もあります。 

郷土の資料など貴重なものを保全し活用していく活動は大切であると思います。 



55 

 

小学校などで社会の授業で「郷土」について学習し、自分の暮らす街に愛情を持つことは

人間形成上大切であると思います。 

自分も６０年以上この東郷町で暮らし、自分の町に愛情を持っていますし、東郷町民とし

ての誇りもあります。それを育てていくのは環境であると思います。 

仕事とは言え大変なことで長期的なことでもあると思いますが日々専念していただきたい。 

 図書館管理運営授業では、町民の利用効果を高める努力をされていることが分かりました。

行事も多く企画され地域に根付いた活動と思います。不要図書についてはどの基準で不要と

され配布先もどんな効果があるのかが分かると有意義な活動であると理解できるのではない

かと思います。 

 

 「ボートの町」とされても手軽に楽しむスポーツではないのでボート教室に行ってみよう

とはならないし、レガッタに関しても１人では参加出来ないので今後工夫が必要と思います。 

高校総体での会場になるということなので中継放送等計画し、いろいろなイベントを愛知

池で行うとか考えてはと思います。 

 毎年愛知県市町村対抗駅伝の中継を見ています。 

やはり「わが町東郷」の選手が出るだけで応援をします。各学校に負担の掛からないよう

配慮してあげて欲しいと思います。 

 

給食センター 

 自分が小学生だった頃を思い出すと「給食命」だった。家庭での食生活に問題があったわ

けでもないが、家で食べた事のないメニューが多くあり１時間目から今日の献立を気にして

いたことを思い出します。 

やはり、人間にとって「食べる」ことは必要なことで、楽しいことであります。「食育」

と言って親がなすべき内容についても給食センターが行い、大変な時代であると思いますが、

不屈の精神でしつこく、粘り強くしていくことで家庭でも学校でも同じ「食育」ができると

思います。 

食費を公費にし、無償化にしている地域もあるようですが、やはり、お金を払って食べる

ことこそ価値のあることだと思います。それが残菜の減少につながると思います。各保護者

にも有償である意義を理解してもらいたいと思います。 

 

  以上平成２８年度の教育に関する事務の管理及び執行の状況について教育委員会から

の報告を受け各項目に沿って自分の思うことを述べさせていただきました。 

一番大変なのは現場で児童生徒に向き合っている教職員であり、各部署で日々苦労してい

ただいている現場の方であります。ここ最近ＳＮＳなどで上から目線の不特定の人間が多い

ようですが「不易」なものこそ大切であり維持していくべきと思います。「流行」は時間が

過ぎれば過去のものです。 

「子どものため」「住民のため」を忘れず日々汗をかきながら努力していただいている各関

係機関の職員の皆様に感謝しています。 
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東郷町教育委員会評価委員   中村 悦子  

 

広範囲にわたり行き届いた業務がなされていると思います。 

学校教育課、生涯学習課、給食センターそれぞれの課による細やかな執行のおかげで町民

の「安心で充実した暮らしが成り立っているものと感じられます。 

 

学校教育課  給食センター 

学童教育推進事業における、ロープパフォーマーSADAさんを招いた講習会は、今までに

なかったような有意義な講習会のように思われ目を引き、児童の楽しそうな様子が目に浮か

びました。 

児童の基礎体力低下が言われる昨今、楽しみながら基礎体力が向上する、このような取り

組みを今後も継続していってほしいと思います。 

 

保健事業においては、中学校にて血液検査、肝機能検査、血中脂質検査の実施が加えられ、

子どもたちにまで広がっているといわれている生活習慣病の早期発見、予防が期待できると

思います。 

併せて、給食センターとの連携により、食生活指導等を行っていただけるとよいかと思い

ます。食生活指導のため、食育だより「いただきます」が配布されていますが保護者の間で

は気付かれていない様子です。「望ましい食生活の啓発のため」のせっかくの良い企画です

ので、配布の方法に一考をお願いしたいと思います。 

また「応募献立」は小学校１年生から中学校３年生まで幅広く多数の応募があるようで、

その献立も工夫されたものが多く、児童・生徒の職に対する興味が増す、とても良い取り組

みだと感じますので今後も続けてください。 

 

適応指導事業においては、ハートフル東郷の開設により不登校児童の自立への支援に取り

組んでいただいていますが、相当数の通所できない不登校児童への支援できる体制が一層整

うことを望みます。 

  

生涯学習課 

 文化・技術の振興を図ることを目的に、毎年、講演や舞台芸術などすばらしいものを準備

していただきありがとうございます。 

町民の一人として、毎回楽しみに参加させていただいております。入場者数も増加できる

よう工夫と努力を重ねてくださっているようで、年々その数が増えてきているのではないで

しょうか。今後も魅力ある催しに出会えるよう期待したいです。 

 

 図書館活動の推進においては、多くの方が本に親しむことができる工夫がなされていると

思います。中でも来館困難な方への宅配サービスが定着してきている様子で、とても良いシ

ステムだと感じます。 

 しかし、町民の足が近隣の大きな図書館に向いている様子も見受けられます。「東郷町の

図書館へ行こう！」と思える魅力ある図書館づくりをお願いしたいと思います。 
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 スポーツの普及、振興における第３日曜日の「家族体力つくりの日」は、今ひとつ地域に

浸透していないと感じます。 

２３名のスポーツ推進委員、５２名の体力つくり推進委員の方々の近隣への声掛けや PR

とともに、楽しい体力つくりの企画を考えていただき、町民の健康保持、推進に役立つとい

いですね。 

 

 平成３０年度高校総体ボート競技大会に向けて準備が進められており、多大なご苦労を察

します。大会運営が円滑に進められ、選手が気持ちよく大会に臨むことができる、ボート競

技振興が図られることを願います。 

  

 


